



Se rinde homenaje luctuoso de cuerpo presente a Ifigenia Martínez en San Lázaro

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA CALZADA).- Terminó el homenaje luctuoso de cuerpo presente a la maestra **Ifigenia Martínez**. Su féretro ingresó por la parte del Frontispicio de la **Cámara de Diputados** alrededor de las 11:50, recorrió las escalinatas, ingresó ya cerca del mediodía al Salón de Sesiones y fue recibida con aplausos de las legisladoras y los legisladores de ambas Cámaras. Además de invitados, entre ellos algunos secretarios de Estado, gobernadores, su familia, hijos, sobrinos y nietos.

Su féretro fue colocado al centro del Salón de Sesiones, junto una hilera de flores blancas, 2 fotografías en 3D de Ifigenia Martínez, además de 2 banderas nacionales Su ataúd fue cobijado con un lábaro patrio. Se escucharon los posicionamientos de los diferentes partidos políticos representados aquí en el Congreso, las diputadas y los diputados, además de senadores.

La recordaron como una luchadora feminista, que vio por los derechos de las mujeres, además de los derechos político electorales.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7690?cid=75F18D3264FEE48F&resld=75F18D3264FEE48F!7690&authkey=!AMs1oJ53Dk_bFUY&ithint=video&e=eJZ4mt